

**Pierre-de-Plan, Rumine, Cathédrale, Chauderon, gare, ...
pour entrer dans l'hiver, Lausanne s'illumine**

Dès le 9 décembre, le palais de Rumine et la Cathédrale participeront aux fêtes de fin d'année en se parant de décorations lumineuses. La tour de Pierre-de-Plan, équipée d'un éclairage aux LED, se teintera quant à elle de bleu le lundi 14 novembre en soutien à la journée mondiale contre le diabète, de vert le mercredi 30 novembre pour l'action internationale contre la peine de mort, de rouge le 1^{er} décembre pour la journée mondiale de lutte contre le SIDA, puis de couleurs changeantes durant le mois de décembre.

Les illuminations de Noël sont fort appréciées des Lausannois et hôtes de passage. En collaboration avec le City Management, les services industriels de Lausanne (SiL) participeront cette année en illuminant plusieurs sites du 9 décembre 2011 au 2 janvier 2012.

Le palais de Rumine et la Cathédrale seront rehaussés de blanc et de bleu et une projection vidéo sur le thème de Noël sera diffusée sur le corps central du palais de Rumine. Comme les années précédentes, la place de la gare prendra des allures de « forêt en feu » et la place Chauderon de « cime boréale ». Des projecteurs animeront les vitraux de l'église Saint-Laurent et des rideaux lumineux, également blanc et bleu, orneront le théâtre municipal et la fontaine du Grand-Saint-Jean.

La tour de Pierre-de-Plan ouvrira les feux en manifestant le soutien de Lausanne à plusieurs actions de solidarité internationales.

- **Le lundi 14 novembre**, elle se teintera de bleu pour participer à la journée mondiale contre le diabète.
- **Le mercredi 30 novembre**, en vert, elle militera contre la peine de mort avec l'action « Villes pour la vie, villes contre la peine de mort ».
- **Le jeudi 1^{er} décembre**, en rouge, elle soutiendra la journée mondiale de lutte contre le SIDA.
- **Dès le 9 décembre**, elle sera rehaussée d'une animation multicolore.

Cet emblème des SiL (depuis 1977) a été équipé l'an dernier d'un système d'illumination permanent composé de projecteurs LED économes en énergie. Durant toute l'année, la tour s'illumine de blanc dès la tombée de la nuit mais, en fonction des événements, elle peut prendre différentes couleurs. Ainsi, le mois de juillet l'a vue se parer de bleu, d'orange et de rouge à l'occasion de la World Gymnastrada. Et durant tout le mois d'octobre, elle était teintée de rose pour soutenir le mois international du dépistage du cancer du sein.

Les services industriels de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Jean-Yves Pidoux, directeur des services industriels, tél. 021 315 82 00**
- **Stephan Henninger, responsable de l'éclairage public, tél. 021 315 94 09.**

Lausanne, le 11 novembre 2011

